



Registran en Túnez 15 desaparecidos tras naufragio de barco

Description

Túnez, 19 abril. Al menos 15 migrantes se encuentran desaparecidos en costas tunecinas, tras el naufragio de la embarcación en que se trasladaban varias personas en busca de costas europeas, informó hoy el Servicio de Guardacostas.

A través de redes sociales, ese ente comunicó que tras el lamentable incidente, del cual se desconocen hasta el momento las causas, personal de salvamento rescató a cuatro sobrevivientes de la tragedia.

El accidente de la chalupa ocurre una semana después de que en otro hundimiento de un barco en la provincia de Sfax (este), murieron 10 indocumentados, en tanto más de 70 resultaron hallados con vida.

Según el Gobierno, más de 14 mil personas sin papeles fueron interceptadas en aguas tunecinas de enero a marzo de 2023, cifra que excede cinco veces la registrada en similar período de 2022.

En su afán por llegar a países del llamado Viejo Continente en busca de mejores oportunidades económicas y condiciones de vida, también cada año perecen en aguas de este Estado decenas de migrantes, los cuales suelen viajar en endebles embarcaciones.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023